Medio	CNN Chile
Fecha	6-2-2014
Mención	Críticas de la ONU al Vaticano por caso de abusos a menores causan controversia. Habla Fernando Montes S.J, Rector de la UAH.

Críticas de la ONU al Vaticano por casos de abusos a menores causan controversia

• Las críticas de la ONU al Vaticano por su manejo de los casos de abusos a menores siguen causando controversia. - En Chile algunas víctimas de estos abusos valoraron el informe mientras personas ligadas a la iglesia chilena cuestionan que no se reconozcan avances de esta institución en los últimos años. Habla. - Kristen Sndberg, Comité de la ONU de los Derechos de los Niños - James Hamilton, denunciante Caso Karadima - Padre Fernando Montes, rector U. Alberto Hurtado - Paulina Castellón, vocera de la Fundación Voces Católicas - Federico Lombardi, portavoz del Vaticano - Juan Carlos Cruz, denunciante Caso Karadima - María Elena Pimstein, experta en derecho canónico Mención. - Papa Francisco, Papa de la Iglesia Católica Conduce: Matilde Burgos